

Ce stage est une vraie bénédiction: je ne peux que vous encourager à diffuser l'information à vos patients et à votre entourage professionnel. Pour y avoir participé en 2023 en qualité d'orthophoniste-observatrice,

j'y ai rencontré des stagiaires formidables, pour certains il s'agissait du stage de la dernière chance.

Porté par Veronique Aumont Marie-Eve Dumas Delphine Darque et Johanne Cavé-l'haridon, ce séjour est complet.

D'une grande charge émotionnelle, il a été pour moi une merveilleuse aventure humaine aussi bien personnelle que professionnelle. J'ai assisté à de nombreuses métamorphoses et pris conscience de la puissance de cette proposition.

Je suis reconnaissante envers cette belle équipe qui œuvre avec tant de passion, de professionnalisme et d'humanité.

Laurence Berlioz, Orthophoniste